

Haushaltsrede der Freien Bürgerliste Gesamtstadt Remagen

Haushaltsjahr 2018 – Ratssitzung vom 27.11.2017

Es gilt das gesprochene Wort

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

auch das Kalenderjahr 2017 ist in gut vier Wochen Vergangenheit und es wird die letzte Sitzung in dieser „Besetzung“. Das Kalenderjahr 2018 wird für die Bürger einiges an Änderungen bringen. Wir werden einen neuen Stadtchef bekommen.

Für den bevorstehenden Wahlkampf wünschen wir den Kandidaten alles Gute und viel Kraft. Wir werden mit allen Kandidaten im kommenden Jahr das Gespräch suchen und Ihnen die Möglichkeit geben sich bei unserer Fraktion bzw. bei der Freien Bürgerliste persönlich vorzustellen.

Ein weiterer Personalwechsel wird auch im Bereich der Feuerwehr stattfinden. Zukünftig wird der KFI Michael Zimmermann aus der Stadt Remagen kommen. Ingo Wolf wird neuer Stadtwehrleiter und Michael Tillmann wird die Position neuen Stellvertreters einnehmen. Für die Wahl auch nochmal von uns alles Gute.

In diesem Zusammenhang danke ich allen Feuerwehrkameraden der Gesamtstadt Remagen für die geleisteten Arbeitsstunden. Wie gut die Wehrleute ausgebildet sind, konnte man wieder bei den vergangenen Einsätzen feststellen.

Allen ehrenamtlichen Helfern aus allen Bereichen möchte ich auch im Namen meiner Fraktion meinen Dank aussprechen.

Auch in 2018 werden wir an einem gemeinsamen Antrag bezüglich der Geschwindigkeitsüberwachung in unserem Stadtgebiet festhalten. Damit die Wege zu den Schulen und Kindergärten sollen für die schwächsten Teilnehmer am Straßenverkehr sicherer werden.

Das Energiekonzept für den Kreis Ahrweiler begrüßen wir ausdrücklich. Wir müssen jetzt für die nächsten Generationen handeln und die Weichen für die Zukunft stellen.

Zum Thema „Weichenstellen“ kann ich nur nochmal auf die Resolution hinweisen, die heute beschlossen worden ist. Es kann nicht sein, dass ein Energiekonzept daran scheitert, dass der öffentliche Nahverkehr eingeschränkt wird und die Bürger mehr und mehr auf den Pkw angewiesen sind. Hier muss ein eindeutiges Zeichen gesetzt werden und der Kostenexplosion im ÖPNV muss Einhalt geboten werden.

Zum Haushalt 2018

Den vorgelegten Stellenplan haben wir im Rahmen unserer Fraktion besprochen. Wir haben keinerlei Beanstandungen festgestellt und stimmen dem vorgelegten Stellenplan zu.

Erfreulicherweise wird auch das Haushaltsjahr 2018 mit einem Überschuss abschließen. Die Eigenkapitalentwicklung ist vorbildlich. Hierfür auch noch einmal unseren Dank an den Stadtkämmerer. Es zeigt, wie sinnvoll die Konsolidierung in den vergangenen Jahren war.

Die weiteren Investitionen aus dem Haushaltsplan 2018 sehen wir als notwendig an und bitten hier um eine wirtschaftliche und umsichtige Auftragsvergabe.

Dem vorgelegten Investitionsplan stimmen wir zu.

Abschließend möchte ich mich bei den Mitarbeitern der Verwaltung für die geleistete Arbeit und bei den Ratsmitgliedern für die offene und gute Zusammenarbeit bedanken.

Die Freie Bürgerliste wünscht Ihnen allen eine schöne Adventszeit, ein friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das Kalenderjahr 2018

Dem vorgelegten Haushaltsentwurf stimmen wir uneingeschränkt zu.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit